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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3317 例会（10号）　2023 年９月 14 日（木）晴れ

　総合計画ですが、ポイントがあります。福島県
の最も上位に位置する計画です。計画期間は 2022

　まず、本題に入る前に台風 13
号で被災された方に御見舞申し上
げます。南相馬市も越水ありまし

たが、ほとんどがいわき市の被害になっています。
まだ、調査も進んでいませんが、被害額は相当額
になると思われます。内郷地区は土砂流入で、粉
じんが舞っている状況ですので、県いわき建設事
務所が路面清掃を順次進めております。農作物も
水稲は南部に被害が多かったようです。こうした
中、内堀雅雄知事が９日に視察をしました。内郷
二中の避難所などを見ましたが、10 日にも藤原川
を視察しました。被害の全容を把握し速やかに対
策を講じることを表明しました。

福島県いわき地方振興局長�
� 半　澤　浩　司 様

福島県総合計画といわき地域に
� おける取り組みについて

年度から 2030 年度の９年間になっています。ポ
イントとしては県づくりを自分事として捉えても
らえるような工夫をしています。さらに SDGs の
視点で描くなどしています。
　いわき地域は多極分散型の構造があるのかなと
思います。人口、世帯数が少し下がっていますが、
就業人口は大きく減っている状況にあります。こ
れは若年層の県外流出が止まらない状況を示して
います。
　いわき市内には優れた企業がたくさんあると認
識しています。それが市民に、若年層に認識され
ているのかという課題があります。いわき振興局
として高校生の企業訪問の支援、企業の情報発信
力の強化に向けて研修会などを開いています。移
住・交流人口を増やすためには市、いわき商工会
議所と連携し、移住のサポートを実施しています。
　中山間地の対策として、自転車部の合宿誘致、
吹奏楽の合宿誘致に取り組んでいます。自転車の
方は川前地区を想像していただければ、交通量が
少なく、起伏も多いという自転車競技の練習の適
地と言うことが分かると思います。８月には東京
大が合宿をはりました。吹奏楽は管弦楽を存分に
練習しても近隣の迷惑になりにくいという点を生
かした事業で、成果にも結び付いています。
　県いわき建設事務所の分野ではありますが、東
日本台風で甚大な被害が出た夏井川・好間川の改
良復旧事業を展開しています。護岸が徐々に整い、
先日の台風 13 号では夏井川、好間川で越水被害
は食い止められています。
　計画は策定して終わりではありません。進行管
理が大切です。市と連携し、福島の持続可能な未
来づくりに挑戦していきます。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄　　安次嶺誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥佐々木貢一さん（いわき地方振興局局長 半澤
浩司様、卓話よろしくお願いします）♥渡邊有さ
ん（いわき地方振興局長 半澤様、卓話宜しくお
願いします）♥高萩阿都志さん（半澤局長、お越
しいただきありがとうございます。卓話宜しくお
願いします）♥関口武司さん（いわき地方振興局
長 半澤様、卓話宜しくお願いします）♥越智正
典さん（半澤局長、卓話宜しくお願いします）♥
鈴木東雄さん（半澤さん卓話よろしくお願いしま
す）♥大久保健蔵さん（いわき地方振興局長 半
澤様卓話よろしくお願いいたします）♥阿部弘行
さん（しばらくお休みいただいて、サイボーグに
なってきます）♥鈴木孝雄さん（豪雨被害にあわ
れた方々にお見舞申し上げます）� 以上９名

　残暑は厳しいですが秋の気配を感
じられるようになりました。台風 13
号で被災された方には御見舞申し上
げます。
　前回チャット GPT の講話をいた

だきました。そこで今回のあいさつの原稿をつ
くってみましたが、ありきたりの文章しかできま
せんでした。今後、いいあいさつになるかもしれ
ません。

・�郡山 RC、いわき小名浜 RC より
会報と９月プログラム予定表が届
きました。

◆出席委員会（小林隆太委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

９月 14 日 50 名 28 名 ―

★本日の例会案内　９月21日（木）12：30 ～
　　会員卓話
　　福島民報社いわき支社長兼浜通り創生局長
 円谷真路会員
　　　お食事メニュー＝鱸信州蒸し
★次回の例会案内　９月28日（木）12：30 ～
　　外部卓話
　　公益財団法人ジュニア・アチーブメント
 日本代表理事　佐川秀雄様
　　　お食事メニュー＝チキンカツレツ

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・四つの
テスト（鈴木東雄会員）〕

鈴木東雄会員

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、越智正典さん、
阿部弘行さん、関口武司さん、黒須幸雄さん。
� 以上６件
◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、大久保健蔵さん、
阿部弘行さん、関口武司さん、黒須幸雄さん。
� 以上６件

◆雑誌委員会（鈴木東雄委員長）
　ロータリーの友「見どころ　読みどころ」
　自閉症のことが書いてあります。アインシュタイン
も自閉症だっと記されています。コミュニケーション
がとれない、冗談が理解できない、食べる順番が決ま
っているなどが子どもの自閉症のあらわれだそうです。
大人にも同じような人がいるなと感じました。


